

# Presentación de Proyecto.

## “Los barrios también se mueven”

- Rodolfo Pérez
- Santiago Rodriguez
- Santiago Gómez



# Problemática.

La problemática que visualizamos hace referencia a la notoria exclusión de sectores vulnerables de la sociedad, ya sean personas de contexto social-económico crítico, de capacidades diferentes y personas que abandonaron el sistema educativo. SANTI.R



# ¿ Exclusión?

Si, exclusión y autoexclusión originada a través de la desigualdad social, en tanto otros sectores tienen acceso a ciertas actividades y oportunidades que la población en cuestión no tiene la posibilidad de acceder a ellas. En cuanto a las actividades que proponemos, vemos una marcada centralización de la actividad física y al mismo tiempo un abandono en la zona periférica de la ciudad y/o departamento. SANTI R



# Solución

Desarrollo de actividades deportivas, lúdicas - recreativas caracterizadas por ser integradoras, vistas como una herramienta de intervención comunitaria en los barrios de la ciudad de Minas, englobando a posterior las diversas localidades del departamento de Lavalleja. Tomando en cuenta lo anterior, sostenemos que dichas actividades proporcionarán en la comunidad la posibilidad de un desarrollo pleno, pudiendo potenciar su autonomía y desenvolvimiento ante ciertas situaciones problemas planteadas, en las cuales pondrán en manifiesto la toma de decisiones. SANTI GOMEZ



En cuanto a los beneficios, apuntamos a la adquisición de buenos hábitos, aprovechamiento de tiempo libre, adherencia a la actividad física y al disfrute en general, incluyendo cuestiones como la inclusión, la igualdad de oportunidades, la participación colectiva y la convivencia, mejorando de esta manera su calidad de vida incidiendo en el progreso continuo de los individuos. RODOLFO



# ¿ Cómo lo haremos?

Las tareas que componen las jornadas tendrán como contenidos principales:

- Iniciación al deporte, tanto colectivo como individual.
- Actividades recreativas como juegos integradores y cooperativos.
- Abordaje de valores comunitarios y sociales como la convivencia y la participación colectiva.
- Con dichas tareas, buscamos potenciar a los individuos y propiciar las condiciones para la adquisición de experiencias enriquecedoras e integradoras. RODOLFO



# Las actividades:

Cada actividad tendrá una duración de 120 minutos y frecuencia de 2 veces por semana en cada barrio, teniendo la presencia de los 3 docentes como forma de poder atender y abarcar a la mayor población posible. No obstante, tanto la frecuencia y la duración puede variar teniendo en cuenta las condiciones climáticas y espaciales que pueden suceder en cada barrio. En relación a esto y teniendo en cuenta el espacio destinado para la realización de las actividades, dispondremos de materiales como conos, aros, pelota, cuerdas, chalecos, redes y colchonetas, los cuales son indispensables al momento de desarrollar dichas actividades. Además, creemos pertinente aclarar que en esta instancia del proyecto se nos dificulta calcular bien la cantidad de materiales a utilizar, en tanto varían de acuerdo a la concurrencia de las personas. SANTI GOMEZ



# Alianzas

Las asociaciones más competentes para nuestro proyecto se vinculan con el Ministerio de Desarrollo Social (Mides), más precisamente con el Instituto Nacional de la Juventud, el Ministerio de Educación y Cultura, donde apuntaremos a trabajar junto al Consejo de Educación Secundaria y Consejo de Educación Inicial y Primaria, y el Instituto Nacional de la Juventud (INJU). Optamos por dichas Alianzas en tanto visualizamos que están relacionadas con nuestro proyecto ya sea por la difusión del proyecto y la notoria influencia que tienen en la población a tratar. SANTI GOMEZ

# Viabilidad

Nuestro proyecto tiene una gran viabilidad de llevarse a cabo en tanto no necesitamos de una notoria infraestructura para llevarlo adelante, ya que un simple espacio verde, materiales diversos, creatividad y entusiasmo ya son suficientes para desarrollar jornadas productivas. SANTI RODRIGUEZ



# ¿Quiénes se beneficiarán?

Las comunidades barriales y sobre todo los sectores más vulnerables de la sociedad, en tanto tendrán la posibilidad de participar en actividades totalmente inclusivas para la comunidad en general.

RODOLFO



# ¿ Por qué nuestro proyecto debería ser financiado?

Creemos que nuestro proyecto debe ser financiado en tanto es una manera totalmente rentable y beneficiosa, rentable ya que por un lado no necesitamos de una gran inversión, y beneficiosa ya que proporcionamos las condiciones para la vivencia y disfrute comunitario mediante las diversas jornadas a desarrollarse.



# Materiales

- 50 Conos
- 20 Aros
- 10 Pelotas de diferente peso y tamaño.
- 20 metros de cuerda
- Vallas de PVC ( caños)
- 3 Redes
- 30 chalecos.
- 

